CVJM Holzhausen spendet an das Kinderzuhause

Mit großer Freude und Dankbarkeit konnte in den vergangenen Tagen Frau Heike Löcker, die 2. Vorsitzende des Fördervereins Kinderzuhause Burbach von den Vertreterinnen des CVJM Holzhausen e.V., Frau Lea Kathrin Danecker und Frau Katharina Willwacher, eine Spende von 700 € entgegennehmen.

Am ersten Januarwochenende dieses Jahres sammelten ca. 25 Kinder und Jugendliche der Jungschar und des Jugendtreffs Holzhausen die ausgedienten Weihnachtsbäume in ihrer Ortschaft gegen einen freiwilligen Obolus der Anwohner ein. Die Kinder der Jungschar sind im Alter zwischen 8-13-Jahren, die des Teamtreffs zwischen 14-17 Jahren. Diese Aktion erzielte die stolze Summe von 700 €, die nun den 28 Bewohnerinnen und Bewohnern des Hauses Burgweg, einer Bethel-Einrichtung, zur Verfügung gestellt wurde. Das Geld wird für die Finanzierung der Freizeiten, die diese Jahr stattfinden sollen, Verwendung finden. Die Kinder und Jugendlichen sollen sich im Urlaub vom Alltag erholen. Die neuen und intensiven Sinneseindrücke in einer anderen Umgebung dienen aber auch der Wahrnehmungsförderung.

Während eines Rundgangs durchs Haus lernten die Besucherinnen die Einrichtung und einen Teil der Bewohner kennen und konnten sich so einen lebendigen Eindruck vom Leben im "Kinderzuhause" verschaffen.

BU.: Spendenübergabe im Haus Burgweg: (v.l.) Nele, eine Bewohnerin des Hauses, Lea Kathrin Danecker, (CVJM Holzhausen), Heike Löcker, (2. Vorsitzende Förderverein Kinderzuhause) mir Andre' einem Bewohner des Hauses und Katharina Willwacher mit Sohn (CVJM Holzhausen).

